
Anfrage der Nürtinger Zeitung zur Entscheidung der Fluglärmkommission zur 
Flugroute TEDGO neu (7. Mai 2024) 
 
 

Statement von Nils Schmid (SPD): 
 

„Ich begrüße das neue Votum der Fluglärmkommission. Es ist offenkundig, dass die neue 

Flugroute wenig Entlastung auf der einen, aber viel neue Belastung auf der anderen Seite 

gebracht hat. Ich erwarte nun, dass das BAF eine nochmalige Prüfung des Flugverfahrens 

vornimmt, bei dem das aktuelle Votum der Fluglärmkommission entsprechend gewürdigt 

wird.“ 

 


